

Umkehr

Wenn möglich, bitte wenden.
Das Navi hilft uns, wenn wir uns verfahren.

Doch was ist, wenn wir uns verfahren
auf dem Lebensweg,
wenn wir in eine Sackgasse geraten
oder auf die schiefe Bahn,
wenn wir in die Irre gehen
oder die Orientierung verlieren?

Damals hat ein Stern die Menschen geleitet.
Sie haben ein Kind gefunden,
Gottes Sohn.

Halten wir Ausschau nach diesem Stern,
der uns den Weg weist,
die innere Stimme,
die uns leitet.

Achten wir auf die Menschen,
die uns der Himmel schickt,
bis wir ganz sicher sind:
Sie haben Ihr Ziel erreicht.